

NEWS

**Neuer Professor im Studiengang Gesundheitsmanagement**

Prof. Dr. Tobias Nemmer über seinen Werdegang und Pläne für den Studiengang

Bereits während des Studiums und in seiner anschließenden Tätigkeit als Unternehmensberater, sowie als kaufmännischer Leiter bei einem privaten Klinikkonzern hat sich Dr. Tobias Nemmer stark auf das Gesundheitswesen spezialisiert. Zum Sommersemester 2017 tritt er seine Professur im Studiengang Gesundheitsmanagement an. Wir haben mit dem neuen Gesundheitsmanagement-Professor gesprochen.

Was haben Sie beruflich zuletzt gemacht?

Nach meinem Betriebswirtschaftsstudium habe ich bei KPMG in der Wirtschaftsprüfung und später als Prokurist in der prüfungsnahen Beratung (Assurance) gearbeitet. Bereits zu diesem Zeitpunkt habe ich mich auf das Gesundheitswesen spezialisiert und insbesondere Krankenhäuser und Pflegeeinrichtungen als Mandanten betreut. Nach 7 Jahren Tätigkeit bei KPMG wollte ich dann mein Tätigkeitsfeld verändern und bin bei einem großen privaten Klinikkonzern als kaufmännischer Leiter eingestiegen. In meiner Position als kaufmännischer Leiter war ich für insgesamt fünf Kliniken, eine Rehaeinrichtung und zwei medizinische Versorgungszentren für die Bereiche Personal, Abrechnung, Controlling und Finanzbuchhaltung verantwortlich.

Wie haben Sie sich auf das Gesundheitswesen spezialisiert?

Das Gesundheitswesen als Branche hat mich schon immer sehr fasziniert. So habe ich nach meinem Studium der Betriebswirtschaftslehre auch noch ein MBA-Studium im Bereich Health Care Management absolviert. Zudem habe ich meine Dissertation zum Thema: „Der Einfluss des Aufsichtsrats auf den Unternehmenserfolg öffentlicher Kliniken“ geschrieben. Für mich war es dabei immens wichtig und interessant, dass in der Praxis erlebte mit den theoretischen Erkenntnissen des Studiums bzw. der Promotion zu verbinden.

Welche Pläne haben Sie für Ihre Tätigkeit als Professor?

Da viele Studenten des Fachbereichs Gesundheitsmanagement (auf Grund des be-

rufsbegleitenden Konzeptes des Studiengangs) eine berufliche Tätigkeit ausüben, ist es mein primäres Ziel, den Studenten praxisrelevantes und theoretisches Wissen zu vermitteln, welches Sie in ihren beruflichen Alltag integrieren können. Hierzu zählen auch Praxisprojekte in den Bereichen Controlling, Rechnungswesen, Corporate Governance und Management, welche ich gemeinsam mit den Studentinnen und Studenten gerne übernehmen werde.
